

Intervención del diputado Jacinto González Varona, con el tema “Soberanía energética en México”.

La presidenta:

Con qué objeto diputado Jacinto?, Se concede el uso de la palabra al diputado Jacinto González Varona, por cinco minutos.

El diputado Jacinto González Varona:

Sólo para rectificar en el Código Penal federal los delitos de traición a la Patria, digo porque aquí enumeraron un sin fin de traiciones a la Patria y yo también lo podría decir y le faltan muchos ahí enumerarlos.

Traición a la patria, actos contra la independencia, soberanía, integridad de la nación mexicana con la finalidad de someterla a una persona o grupo o gobierno extranjero. Artículos 123, 124, 125 y 126.

Artículo 123. Se impondrá la pena de prisión de cinco a 40 años y una multa de 150 mil pesos al mexicano que cometa traición a la patria en alguna de las formas siguientes: Realice actos contra la independencia, soberanía, integridad de la nación mexicana con la finalidad de someterla a una persona o grupo o gobierno extranjero. Aquí se habla de traición a la patria, pero tal parece que no conocemos y creo que ya andamos, venimos de una legislatura federal, andamos en la local y no aprendemos.

Fueron legisladores en el tiempo de Peña, aprobaron la reforma energética y porque no se subieron a Tribuna y defendieron en ese tiempo los intereses de la Nación, le entregaron a los extranjeros le abrieron la ley para que pudieran

invertir y vulnerar a nuestra Soberanía, ahí está el claro ejemplo de España, hablan de que la luz sube 40 por ciento cada año, pues claro que sube porque no iban a perder, claro que sube porque ellos quieren beneficiar a su casa nada más, claro que va a subir porque la CFE nada más imprime recibos, pero quien se lleva el dinero son los privados y para colmo extranjeros y ya lo explicó la compañera diputada Beatriz Mojica.

Está entregado el 60 por ciento de la energía eléctrica a los privados y el 40 por ciento lo maneja la CFE, hubieran acusado de traición a la patria del 2012 al 2018 y nosotros si lo hicimos a Enrique Peña Nieto, pero ya han acusado también de traición a la patria a Duarte que está en el bote y que hablan de medicamentos y que dan más cuando le inyectó agua a los niños con cáncer, eso lo hubieran hecho en su tiempo.

Hoy nos piden resultados en cuatro años de 70 en el desastre en que nos metieron, hablan de energías limpias cuando en 70 años pudieron

entregarnos un país con energías limpias, ¿tienen que les entregue un país en tres años con energías limpias, cuando todo está en manos de particulares? Y que son sus compadres para colmo, que los sientan al lado de sus curules, a los cabilderos esos extranjeros, ahí los tienen al lado de sus curules cuchicheando para que aprueben cuestiones de negocios personales, ya no, a partir del 18 se detuvo toda esa entrega nacional y a partir del 18 tratamos de poner orden en el desorden de 70 años que nos entregaron.

Que si nos comprometimos a darle orden y le vamos a dar orden y le estamos dando orden, hablan del aumento de la pobreza, hablan de todo lo demás, pero no hablan del desastre que nos dejaron y que intentamos arreglar.

Muchas gracias, diputada presidenta.